



## Regionalpark Hohe Straße e.V.

### Pressemitteilung

Am **Sonntag, den 6. September 2009** findet auf der Regionalparkroute Hohe Straße das **5. Regionalparkfest** statt. Auf dem Höhenweg zwischen Niederdorfelden und Hammersbach bieten Vereine und Organisationen der Anliegergemeinden in der **Zeit von 11-18Uhr** ein reichhaltiges Programm .

Die offizielle Festeröffnung mit findet um 11 Uhr am Entree, der neuen Station am westlichen Anfang der Hohen Straße in Frankfurt-Bergen statt. Umrahmt von den Schelmenspielern aus Bergen-Enkheim wird Bürgermeister Göllner als Vereinsvorsitzender den Startschuss für ein buntes Fest geben.

Selbstgebräutes an der Kleinen Lohe in Niederdorfelden, Drachenfliegen am Rummelsberg bei Butterstadt, Führungen und Lesungen in Hirzbach und Hammersbach, geselliges Zusammensein am Wartbaum, Freilandschach am Galgenberg in Kilianstädten, Flugvorführungen auf dem Modellflugplatz gegenüber der Lesecke Wachenbuchen und viele weitere Aktivitäten werden angeboten. Überall können die Besucher auf ein reichhaltiges Essens-und Getränkeangebot zurückgreifen.

Wie bereits im letzten findet um 14 Uhr ein evangelischer Gottesdienst der Kirchengemeinde Kilianstädten in der Nähe der Galgenschaukel (ehemalige Radarstation) statt.

Das diesjährige Regionalparkfest geht auf eine Zeitreise zurück in das Mittelalters. Mitglieder des Mittelaltervereins aus Büdingen werden als reisende „Bauersleut“ über die Hohe Straße ziehen und an den verschiedenen Stationen etwas über das damalige Leben und ihre Ausrüstung erzählen.

„Das nunmehr um 5.Mal stattfindende Regionalparkfest ist mittlerweile zu einer festen Größe für unsere Region geworden, “ sagt Michael Göllner, Bürgermeister von Hammersbach und Vorsitzender des Vereins Regionalpark Hohe Straße.

„Nehmen Sie sich ihr Rad oder genießen Sie auf Schusters Rappen ein buntes Fest in landschaftlich herrlicher Umgebung – wir sehen uns – am Sonntag, den 6.September 2009!“